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Entre nous, 

Le marché de noël 

des Amis du Vieux 
Verneuil, les décora-
tions de rues et les 

toits blanchis ont 
annoncé les fêtes de 
fin d’année.  

Avant cette trêve, 
nos préoccupations 
vont comme je 
l’avais évoqué, aux 
surcoûts de l’énergie 
qui va fortement im-
pacter le futur bud-
get. Des arbitrages 
vont être nécessaires 
et certains projets 
seront peut-être re-

tardés. Il est encore 
trop tôt pour le dire. 
Ceci n’empêche pas 
de progresser dans 
l’avancement des 
dossiers. C’est ainsi 
que l’étude ther-
mique sur le bâti-
ment de l’école né-
cessaire pour le dé-
pôt de demande de 
subventions est en 
cours et qu’en ce qui 
concerne l’avenir du 
restaurant, le com-
promis de vente sera 
signé en janvier. 
J’aurai l’occasion 
d’évoquer ces sujets 
lors de la cérémonie 

des vœux .  

Comme l’année qui 
s’achève a vu plu-
sieurs maisons de 
Verneuil achetées 
par des nouveaux 
propriétaires  jeunes, 
ce dont on ne peut 
que se réjouir, ce 
sera aussi l’occasion 
de les accueillir. 

 En attendant le plai-

sir de vous rencon-
trer ce jour-là, je 
vous souhaite de 

bonnes fêtes de noël.  

Bien à vous, 

Daniel Léger 
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Travaux d’élagage 15 

Les lanternes vont s’éteindre ; 

Verneuil a revêtu ses habits de 

lumière 

16 

 

Ce film documen-
taire initialement 
prévu en octobre et 
proposé par Thierry 
Martin-Douyat est 
reprogrammé :  

 

vendredi 20 janvier  
à 20 h   

salle communale 
des Tilleuls.  

Entrée gratuite 

Ce film est un 
voyage guidé à la 
découverte des lieux 
où des hommes et 
des femmes appor-
tent un regard bien 
réel et nous aident à 
comprendre et à con-
naitre ces héros dis-
crets du Bourbon-
nais. Des plans, des 
photos d’archives, 

des images aériennes 
et des reconstitutions 
historiques réhaus-
sent l’ensemble de 
ce documentaire     
vérité. 

L’Allier entre Résistance et Occupation 

 



 

 

NOE L 20 22  

clubs de la région : Moulins, 
Vichy, Montmarault, Montlu-
çon, Saint-Eloy les Mines, 

Clermont-Ferrand. Lors de la 
saison 2021/2022, il devient 
champion d’Auvergne à la 

bande  dans la catégorie régio-
nale 2.  

 

Il espère monter prochaine-
ment en régionale 1. On ne 
peut que lui souhaiter            

d’atteindre son but ! 

   . 

Passionné de billard depuis l’âge 
de 16 ans, Pascal Binetruy fré-
quentait les bars équipés pour 
s’adonner à ce plaisir avec ses 
copains. 

Petit à petit, les billards ont dis-
paru des bars. En 1985, travail-
lant à Bobigny,  il s’inscrit, avec 
ses amis, à un club Porte des Li-
las dans le 93. 

 

 

 

 

 

Arrivé dans l’Allier en 2015, il 
rejoint le club de Varennes/
Allier. Celui-ci ne participant pas 
à des compétitions, Pascal de-
vient licencié au club de Moulins 
siégeant au Palais des Sports. Il 
continue toutefois à s’entraîner 
sur les deux clubs. 

Avec le club de Moulins, il parti-
cipe à des compétitions dans les 
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Passionné de billard! 

Fêtons la nouvelle année! 

« il devient champion 

d’Auvergne » 

Vœux 2023 
 

Le maire et le conseil municipal  

ont le plaisir de vous convier à la cérémonie des vœux  

qui aura lieu le dimanche 15 janvier à 10h45  

à la salle communale des Tilleuls. 

Ce sera l’occasion d’accueillir les nouveaux habitants  

et de remettre les récompenses aux lauréats du fleurissement. 



 

 

 

Délibération  : Lancement consultation et de-
mande de subvention auprès du Conseil Dé-

partemental et de l’Agence de l’Eau Loire Bre-
tagne concernant le diagnostic de son réseau 

d’eaux usées et d’eaux pluviales 
 

Considérant la loi NOTRe qui a validé le principe 
du transfert obligatoire de la compétence Eau et 
Assainissement aux Communautés de communes,  

Considérant la nécessité de procéder à un dia-
gnostic de son réseau d’assainissement avant ce 
transfert, 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité :  

- Décide de lancer une consultation restreinte au-
près de trois bureaux d’étude afin que soit réalisé 
un schéma directeur des réseaux de collecte des 
eaux usées et des eaux pluviales,  

- Mandate le maire pour déposer les demandes de 
subvention auprès du Conseil Départemental de 
l’Allier et de l’Agence de l’Eau Loire Bretagne.  
 

Délibération : Prix du repas du restaurant     
scolaire pour l’année scolaire 2022- 2023 

Considérant le bilan 2021 - 2022 laissant appa-
raître un déficit de 547.82 € qui ne tient pas 
compte des autres fournitures (matériels et vête-
ments), ni du salaire des agents. 

Considérant la hausse des prix des denrées ali-
mentaires, depuis le début de l’année 2022,  

Considérant le choix de la commune de continuer 
à proposer des produits locaux et de qualité,  

Le conseil Municipal, à l’unanimité décide, mal-
gré le déficit enregistré, de maintenir le prix du 
repas pour la période scolaire 2022 – 2023, 
comme suit :   

- les enfants, les stagiaires et étudiants extérieurs 
à 2.80 € 

- les employés communaux, les élus et les inter-
venants scolaires et les personnes extérieures à 
5.60 €  

Un point sera fait à la fin de l’année 2022, pour 
voir si les repas doivent être légèrement augmen-
tés.  

 

Délibération : Création d’un site internet  

Le maire rappelle que la société Vegaweb qui 
hébergeait entre autre le site internet de la com-
mune de Verneuil-en-Bourbonnais a cessé ses 

activités début 2022. Les élus avaient envisagé au 
moment du vote du budget primitif 2022 de se 
doter d’un nouveau site internet, si des finance-
ments étaient envisageables et avaient sollicité 
Centre France Publicité pour un devis.  

Considérant la demande de subvention déposée en 
ligne le 4 février 2022, par la commune dans le 
cadre de la transformation numérique des terri-
toires, pour la création d’un site internet,  

Considérant l’arrêté de subvention du 8 août 2022 
attribuant à la commune, une subvention de               
2333 € sur une dépense subventionnable de                
2917 € représentant 80 % de subvention,  

Le conseil municipal,  à l’unanimité :  

 décide la création d’un site internet pour la 
commune,  

 mandate le maire pour reprendre contact 
avec la société Centre France Publicité. 

 

Délibération : Achat d’une étuve                             
pour la salle communale des Tilleuls 

Considérant la nécessité de doter la cuisine d’un 
équipement complémentaire et notamment d’une 
étuve  

Le maire fait part des devis qu’il a demandé à la 
société GC2M qui a donné entière satisfaction 
pour la fourniture du lave-vaisselle de la cantine :  

- Une étuve qui maintient en température : 3360 € 
ht soit 4032.00 € ttc 

- Une étuve remet et maintient en température : 
3610 € ht soit 4332 € ttc 

Le conseil municipal, à l’unanimité, décide 
l’achat de l’étuve qui remet et maintient en tem-
pérature pour un montant de 3610 € ht.  

 
Travaux sur la toiture d’une chapelle de 

l’Eglise Saint-Pierre 
 
Le maire rappelle la convention d’assistance à 
maîtrise d’ouvrage signée avec l’ATDA pour les 
travaux ci-dessus. Il rappelle l’entretien entre, M. 
Hugo Théoleyre, architecte de la DRAC, et l’en-
treprise Chantel (couverture) qui a transmis un 
devis. Des travaux de maçonnerie sont également 
nécessaires  pour lesquels l’entreprise Garçon a  
aussi fourni un devis.  

Au vu de l’estimation des travaux, en dessous de 
25 000 € ht, M. Théoleyre propose de demander 
directement un montant d’honoraires à M. Duplat 
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pour préparer un DPFG (décomposition du prix 
global et forfaitaire) et solliciter des entreprises.  

Les travaux peuvent faire l’objet d’un finance-
ment de la DRAC et du Département et pour ce 
faire, il faut que les entreprises soient habilitées 
en restauration bâtiments classés. C’est donc l’ar-
chitecte M. Duplat qui tranchera.  
 

Achat jeux pour enfants 
 

Deux conseillers se sont chargés d’étudier le 
choix des jeux pour enfants qui pourraient être 
installés sur la commune. Un lot de 3 jeux est 
proposé avec cabane et toboggan (structure en 
bois), un jeu ressort et une bascule et un panneau 
d’aire de jeux pour un montant de 3665 € ht soit 
4398 € ttc. Il faudra prévoir un goudron gommé, 
ou sable pour installer l’aire de jeux.  

Les élus s’interrogent sur l’endroit où installer les 
jeux, derrière la salle des fêtes ou le Pré Féraud 
(les avis sont partagés), ainsi que les normes à 
respecter. La mairie va se renseigner.  

 
Appel à projet du ministère de la Transition 

écologique  pour le financement de la création 
de chemin de randonnée 

 

Le ministère de la Transition écologique a lancé 
un appel à projets pour créer ou restaurer 1 000 
km de sentiers de randonnée, et ce afin de préser-
ver les patrimoines naturels, culturels et paysa-
gers aux abords de ces sentiers. 

Cet appel à projets, baptisé « Sentiers de nature », 
s'adresse entre autre à des collectivités et établis-
sements publics, ainsi qu’aux associations 
agréées de protection de l’environnement, ou gé-
rant des itinéraires de randonnée pédestre.  

Pourront être financés jusqu’à 80%, les études 
préalables et travaux d’aménagement de sentiers, 
des actions pour l’accueil du public etc …. Les 
candidatures se font en ligne sur le site du Cere-
ma jusqu’au 31/10/2024 et les travaux pourront 
se dérouler jusqu’au 31/12/2025. 

Le maire rappelle que proposer un itinéraire de 
randonnée autour de Verneuil est un projet sur 
lequel il réfléchit depuis longtemps. Au vu des 
possibilités de financement, ce projet va être            
étudié.  
 

Réflexion sur l’avenir du restaurant 
 

Le maire rappelle que le restaurant l’Imprévu est 
en vente auprès de l’agence Century 21 au prix de 
87 000 € ttc. 

La commune a également contacté la Préfecture 
pour connaitre les possibilités de financements de 
la DETR. L’Etat semble frileux pour aider les 
communes au détriment de l’initiative privée.  

Des élus s’inquiètent du coût pour restaurer le 
bâtiment avec la hausse vertigineuse du prix des 
matériaux.   

La question principale qui se pose est de savoir si 
le conseil municipal, souhaite sauvegarder le der-
nier commerce sur la commune.  

Devant le risque que le restaurant soit vendu 
comme maison d’habitation et disparaisse, le 
maire estime que la commune doit se positionner 
pour sauver le dernier commerce de la commune.  

Dans un deuxième temps, la commune se rappro-
chera de l’Atda et construira le projet financier 
pour la restauration du bâtiment et le revendra si 
ce projet n’est pas réalisable.  
 

Délibération : Achat du restaurant l’Imprévu  
 

Considérant la mise en vente du restaurant l’Im-
prévu auprès de l’agence Century 21 au prix de 
87000 €.  

Considérant la crainte des élus de voir le restau-
rant vendu en maison d’habitation,  

Considérant la nécessité de sauvegarder le dernier 
commerce de la commune,  

Considérant l’utilité d’un restaurant pour les ha-
bitants de la commune, lieu de rencontre pour 
partager un moment de convivialité et maintenir 
le lien social,  

Considérant le patrimoine architectural du village 
(monuments, classés, inscrits et demeures remar-
quables) attirant de nombreux visiteurs,  

Considérant les activités culturelles proposées par 
la commune et les associations,   

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à 6 
voix pour et 2 abstentions :  

 Décide de se porter acquéreur du restaurant 
l’Imprévu  

 Décide de proposer le prix de 77000 € ttc. 

 Mandate le maire pour signer tout docu-
ment se rapportant à cette vente. 
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Délibération : Achat du restaurant l’Imprévu  

 
Considérant la mise en vente du restaurant l’Im-
prévu auprès de l’agence Century 21 au prix de 
87000 €, pour les parcelles AH 280 d’une superfi-
cie de 500 m², AH 269 pour une superficie de 219 
m², et AH 340 pour une superficie de 15 m²,   

Considérant la délibération du 12 septembre der-
nier, au cours de laquelle les membres du Conseil 
Municipal ont fait une offre d’acquisition du res-
taurant l’Imprévu au prix de 77000 € ttc,  

Considérant les différents échanges entre le Maire 
et la fille de la propriétaire,  

Considérant la nouvelle proposition qui s’élève à 
78500 € ttc,  

Le conseil municipal, à l’unanimité :    

 Décide d’accepter la proposition et de se 
porter acquéreur du bien immobilier réfé-
rencé AH 280, AH 269 et AH 340 pour un 
montant de 78500 € ttc, auquel il sera             
nécessaire d’ajouter les frais de notaire,   

 Mandate le maire pour signer tout                  
document se rapportant à cette vente  

 

 Délibération : Fonds de concours de la              
Communauté de communes pour 2022 

 

Considérant le règlement d’attribution des fonds 
de concours de la Communauté de communes 
voté le 20 juillet 2021,  

Considérant l’enveloppe 2022 qui pourrait être 
attribuée à la commune de Verneuil de 4848 €. 

Le maire propose d’affecter cette somme aux dif-
férents achats ci-dessous :    

un lave-vaisselle pour la cantine : 2470 € ht soit 
2964 € ttc 

Remplacement et installation d’un chauffe-eau à 
la cantine : 1023.76 € ht soit 1233.51 € ttc 

un vidéo projecteur pour la salle des fêtes : 
1126.01 € ht soit 1351.21 € ttc 

une étuve pour la salle des fêtes : 3900 € ht soit 
4680 € ttc 

grilles inox pour l’étuve : 60 € ht soit 72 € ttc 

un four micro-ondes pour la salle des fêtes : 
190.83 € ht soit 229 € ttc 

une enceinte portable : 299.14 € ht soit 359 € ttc 

bordures médiévales : 760 € ht soit 912 € ttc 
 

Suppression du budget annexe du CCAS  

Le maire expose au conseil municipal que: 

En application de l’article L 123-4 du code de 
l’action et des familles, le centre communal d'ac-
tion sociale (CCAS) est obligatoire dans toute 
commune de 1 500 habitants et plus. Il est désor-
mais facultatif dans toute commune de moins de  
1 500 habitants et peut ainsi être dissous par déli-
bération du conseil municipal. Cette possibilité 
est issue de la loi NOTRE du 7 août 2015.  

Une fois le CCAS dissous, la commune exercera 
directement les attributions dévolues au CCAS. 

Le conseil municipal, à l’unanimité :  

- décide de dissoudre le CCAS au 1er janvier 
2023. A compter de cette date, le conseil munici-
pal exercera directement cette compétence.  

- décide de créer un comité communal d’actions 
sociales composé des anciens membres (élus et 
extérieurs) du CCAS. Ce comité aura un rôle con-
sultatif et pourra se réunir autant de fois qu’il le 
souhaitera. Les actions qu’il préconisera pourront 
être financées par le budget communal.  

 
Délibération Convention d’assistance                   

technique avec le BDQE  

La commune de Verneuil est éligible à l’assis-
tance technique fournie par le Département dans 
le domaine de l’assainissement.  

La convention tripartite entre le Département, le 
SIVOM et la commune décrivant les modalités 
d’intervention proposées par le Département de 
l’Allier pour assister techniquement la commune 
pour la gestion et le suivi de services et des équi-
pements pour la période 2022 - 2024, doit être 
signée par le maire. Le Conseil Municipal, à 
l’unanimité donne son accord.  

 

 Délibération Réalisation d’une étude 
thermique concernant le projet de rénovation 
du bâtiment scolaire   

Le Maire rappelle que dans le programme des 
élus figurait la rénovation du bâtiment de l’école 
primaire. Ce bâtiment datant des années 50 est en 
bon état mais mal isolé et il est énergivore.  

Le maire fait part de ses différents échanges avec 
l’Atda (Agence Technique Départementale de 
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l’Allier). 

Il fait part de ses entretiens avec des entreprises 
afin de comprendre l’ampleur des travaux tant en 
therme d’isolation extérieur du bâtiment qu’en 
terme de changement d’huisseries. 

Le maire rappelle son entretien avec Mme Jolivet,  
des bâtiments de France,  

Considérant que pour finaliser le projet et déposer 
une demande de subvention pour le 15 février 
2023, la commune doit fournir une étude ther-
mique qui a pour objectif de démontrer que les 
travaux réalisés permettront d’atteindre le seuil 
ouvrant droit aux subventions, soit 35 % d’écono-
mie d’énergie).  

Le maire fait part de la proposition de l’agence 
Larbre Ingénierie de Montluçon pour une presta-
tion d’un montant de 2600 € ht.  

le conseil municipal, à l’unanimité décide d’ac-
cepter la proposition de l’agence Larbre Ingénie-
rie   

 

Délibération : Honoraires pour les travaux  
concernant la remise en état des couvertures 

de la chapelle sud de l’église Saint-Pierre   

 
Le maire rappelle la délibération 17/2022 du con-
seil municipal du 27 juin 2022, relative à la réali-
sation d’une mission d’assistance pour l’étude de 
maitrise d’œuvre par l’ATDA concernant les tra-
vaux de couverture de l’église Saint-Pierre,  

Considérant les différents échanges par mail avec 
M. Richard Duplat, architecte du patrimoine et 
architecte en chef des monuments historiques,  

Considérant les deux propositions établies par M. 
Richard Duplat à la demande du maire, à savoir :  

 

Proposition n° 1 : Etablissement d’un diagnostic 
avec étude d’évaluation pour une restauration gé-
nérale avec un programme pluriannuel validé par 
la DRAC, d’un montant de 8725.46 € ht soit 
10470.55 € ttc,  

Proposition n°2 : Etablissement d’un dossier 
d’autorisation de travaux concernant la remise en 
état des couvertures de la chapelle sud de l’église 
Saint-Pierre, avec dossier de consultation des en-
treprises et mission de suivi des travaux, d’un 
montant de  5700 € ht soit 6840 € ttc  

 

Considérant les projets déjà en cours et à venir de 
la commune,  

Considérant l’incertitude liée aux marchés de 
l’énergie,  

Considérant l’urgence de restaurer la chapelle sud 
de l’église,  

Le conseil municipal, à l’unanimité :  

 Décide d’accepter la proposition de M. Ri-
chard DUPLAT pour l’établissement d’un 
dossier d’autorisation de travaux concernant 
la remise en état des couvertures de la cha-
pelle sud de l’église Saint-Pierre, avec dos-
sier de consultation des entreprises et mis-
sion de suivi des travaux, d’un montant de 
5700 € ht soit 6840 € ttc.  

 Mandate le maire pour déposer les de-
mandes de subvention auprès de la DRAC 
et du Conseil Départemental de l’Allier 

  

Etat Civil 

                                    Décès  
M. Christian CHARNAY, né le  24 septembre 1952 et décédé le  

19 novembre 2022 

Permanences France Services  

Elles auront lieu :  

  mardi 3 janvier 2023   mardi 7 février 2023   mardi 7 mars 2023 

dans les locaux de la mairie 
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Avec un an de retard, la réfec-
tion de la toiture de l’école a 
commencé début novembre. En 
amont, l’étanchéité et l’isola-
tion de la terrasse avaient été 
réalisées. 

 

 

 

 

Après l’enlèvement des tuiles, 
les ouvriers de l’entreprise Gé-
rôme Chantel ont mis en place 
un écran sous toiture avant la 
pose des nouvelles tuiles. Ce 
chantier important est en train 
de s’achever. Les travaux con-

cernant le pan de la toiture de 
la mairie côté rue devraient 
prendre le relais. 

Le groupe scolaire construit en 
1952 a donc retrouvé un nou-
veau chapeau. 

Après cette pre-
mière étape, viendra 
le temps des travaux 
d’isolation exté-
rieure envisagés. 

L’étude thermique 
qui est en cours 
viendra compléter le 
dossier monté pour 
les demandes de 
subventions.  

Avec l’augmentation constante 
des prix, il est compliqué de se 
projeter. Toutefois, en fonction 
des possibilités budgétaires et 
des aides accordées, ces travaux 
pourraient débuter fin 2023. 

Nouveau chapeau à l’école 

Repas de fin d’année 

Le maire, Daniel Léger, ses ad-
joints, Sophie Gaillardon et Pa-
trick Benassy ainsi que les 
membres du CCAS ont invité 
les aînés de la commune à par-
tagé un moment festif à la salle 
communale des tilleuls. 

Dans son mot de bienvenue, 
Daniel Léger a souligné l’im-
portance de ces moments de 
partage et de convivialité dans 
un petit village comme Ver-
neuil où la solidarité n’est pas  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Après l’apéritif, le menu qui 
proposait entre autres foie gras, 
magret de canard et gâteau à la 
pistache a été très apprécié.  

Les conciliabules se sont pour-
suivis dans une ambiance con-
viviale autour du café et des 
incontournables chocolats de 
noël offerts par le maire et ses 
adjoints. 

. 

un vain mot.  

Il a eu une pensée pour 
ceux qui ne pouvaient 
être présents pour des 
raisons de santé ou pour 
ceux qui sont dans la 
peine. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’étude thermique est en cours 
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Les conciliabules se sont 

poursuivis dans une ambiance 

conviviale 



 

 

      Dimanche 11 décembre, les 
enfants de la commune âgés de 
0 à 6 ans étaient conviés avec 
leurs parents à venir rencontrer 
le père noël à la salle commu-
nale des tilleuls. 

En l’attendant, un spectacle de 
marionnettes était proposé à ce 
jeune public. 

Après une partie théâtre, les 
enfants ont vu évoluer des ma-
rionnettes à fils (Luis Mariano, 
Florent Pagny…) chantant leurs 
succès. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Puis c’est au son de chants de 

noël que le père noël a fait son 

entrée sous les yeux émerveillés 

des enfants. Installé près du sa-

pin, il a distribué cadeaux et 

friandises. Les petits lutins 

joyeux se sont retrouvés autour 

de la table où les attendaient jus 

de fruits et gâteaux pendant que 

les parents partageaient le verre 

de l’amitié avec les élus. 

Profitant de la nacelle utilisée 

pour l’installation de décora-

tions de noël, les agents com-

munaux, accompagnés de 

Charles De Paula et Cindy 

Moisson stagiaire, ont réalisé 

des travaux d’élagage chemin 

de Chillot et sont aussi interve-

nus dans le talus de la Motte 

Coquet où des arbres morts de-

venus dangereux ont été abat-

tus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

De nouveaux travaux sont pré-

vus en janvier dans la côte des 

Rocs. 

 

Les enfants ont rencontré le père noël 

Travaux d’élagage 
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Les lanternes vont s’éteindre! 

 

Dans sa politique d’économie 

d’énergie, la municipalité avait 

décidé il y a quelques mois de mo-

difier l’éclairage de l’église qui 

durait toute la nuit en program-

mant  son extinction à minuit. 

Suite à un retard dans les travaux 

du SDE, le remplacement des lan-

ternes du bourg par des lanternes à 

leds  prévu fin décembre est repor-

té en début d’année prochaine. 

Dans une réflexion lors du dernier 

conseil, il a été décidé que ces lanternes qui restaient allumées 

toute la nuit s’éteindraient dorénavant également à minuit 

comme c’est le cas du reste de l’éclairage public. 

Cette nouvelle programmation se fera lors de leur remplace-

ment. 

lumineuses à la mairie et à la 
salle communale. 

Le sapin qu’ils ont dressé place 
de la Fontaine trône,  paré de 
ses habits de lumière. 

Dès la nuit tombée, le village 
scintille dans l’ambiance de 
noël. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour les fêtes de fin d’année, 
les agents communaux             
Christian et Pierre ont installé 
traversées de rues, guirlandes 

En vous promenant dans le 
centre historique, n’hésitez pas 
à pousser la porte de l’église 
pour découvrir la crèche réali-
sée par Lucienne Zaidineraite 
aidée de son mari. 

Verneuil a revêtu ses habits de lumière 

Retrouvez-nous sur le web 

www.verneuil-en-
bourbonnais.fr 

ou sur facebook 

C OMMUNE DE  

V ERNE UI L  EN BOUR ONNAI S 

Mairie 

1, rue des Ecoliers 

 

Téléphone : 04 70 45 42 16 

Messagerie :  

mairie-verneuil-en-

bourbonnais@wanadoo.fr 


